

# Proyecto Tamara Bunke

## Fünf Monate oder länger auf Cuba!



Seit über drei Jahren bietet das Projekt Tamara Bunke in Zusammenarbeit mit der Universität La Cujae in Havanna jungen Leuten die Möglichkeit ganz unabhängig von ihrem Bildungsstand und Alter Cuba im Rahmen eines Studiums kennenzulernen. Dabei geht es nicht um ein klassisches Studium, sondern um ein politisches Projekt, das ganz neue Perspektiven über Cuba eröffnet! Im Februar und September besteht die Möglichkeit in Gruppen nach Cuba zu reisen und teilzunehmen.

Das Projekt, das von der Freundschaftsgesellschaft BRD- Kuba und der SDAJ gegründet wurde, ermöglicht jungen Menschen Cuba zu entdecken und die Entwicklungen mit eigenen Augen zu beobachten. Ehemalige Teilnehmer des Projektes, die vor kurzem aus Cuba zurückgekommen sind, berichten über ihre Erfahrungen und Erlebnisse.

Für Fragen und weitere Informationen stehen euch die Referenten zur Verfügung. Neugierig? Komm vorbei und sei dabei!

**Datum: Dienstag, 23.05.2017 19:30 Uhr**  
**Ort: Heidelberg Karlstorbahnhof, Gumbelraum**  
**Eintritt: 4 Euro/ 2 Euro (erm.)**  
**Veranstalter: Solidaridad con Cuba Heidelberg e.V.**  
**[www.soliconcuba-heidelberg.de](http://www.soliconcuba-heidelberg.de)**